



Bericht des Kreisjugendteams 2012/2013





Bericht des Kreisjugendteams 2012/2013

Themen:

- Bericht Jugendleitertreffen vom Dez 2012
- Rückblick Meisterschaft 2012, Vorschau 2013
- Kadertrainings 2012, Vorschau 2013
- Kreismeisterschaften
- Förderungen und Jugendbudget
- Ergebnisse unserer Spieler
- Ausblick



Bericht des Kreisjugendteams 2011/2012

Jugendleitertreffen Dezember 2012

- 11 Vereine waren dieses Mal vertreten
- Besprechung der abgelaufenen Meisterschaft, gewünscht wurden Änderungen bei den ITN Bewerben
- Thema Herbsttermin – unterschiedliche Meinungen – wir behalten es trotzdem dieses Jahr noch bei
- U8 Kidsday war toller Erfolg – wird beibehalten.
- Kreismeisterschaft wird aufgeteilt U9-U11 und U13/15/17
- Viele Vereine haben bereits Kooperationen mit Volksschulen und auch Kindergärten
- Wunsch der Vereine ob Verband sich für die Nachmittagsbetreuung in den Schulen einsetzen kann
- Trainermangel in den Vereinen



Bericht des Kreisjugendteams 2012/2013

Rückblick Meisterschaft 2012–Vorschau 2013

- U9 noch weniger Mannschaften, bei U10 10 Teams
- Unterschiedliche Zahl der Mannschaften in den versch. Altersklassen
- U9 mehrere Teams, U10 heuer weniger Teams, U11 sehr viele Mannschaften aber wenig Mädchen
- viele Mannschaften in allen Altersklassen
- ITN dieses Jahr nur ITN 6 und ITN 8



Bericht des Kreisjugendteams 2012/2013

Rückblick Meisterschaft 2012–Vorschau 2013

- U8 Meisterschaft bleibt wieder bei Kids Day, war ein toller Erfolg.
- klare und logische Tendenz > viele Kinder U8, U9 und U10 ergibt in der Meisterschaft in den nachfolgenden Jahren viele Spieler in den höheren Altersklassen! (Kooperation mit Schulen!)



Bericht des Kreisjugendteams 2012/2013

Kadertrainings 2012–Vorschau 2013

- Im Vorjahr fanden 3 Kadertrainings statt (an unterschiedlichen Orten (Tulln, Muckendorf). Training kommt sehr gut an – für die Kids sehr motivierend und viel Spaß
- 2013 haben wir ein Training im Frühjahr und eines im Herbst geplant, eventuell noch eines nach der Meisterschaft

Für die kommenden Jahre wollen wir bei anhaltendem Interesse 4-5 Trainings im Jahr anbieten.



Bericht des Kreisjugendteams 2012/2013

Jugendkreismeisterschaften am 16.-21. Mai

- Kreismeisterschaften finden in Gerersdorf statt mit Kidsday U8 dann U9, U10 und U11
- Kreismeisterschaften in Hofstetten-Grünau für U12-U18

bitte beachten: Förderungen sind an die Teilnahme bei den Kreismeisterschaften gebunden!



Bericht des Kreisjugendteams 2012/2013

Budgetaufteilung bleibt wie gehabt:

Leistungssport 35% des Budgets

Breitensport 65% des Budgets





Bericht des Kreisjugendteams 2012/2013

Leistungssportförderung (wie im Vorjahr):

Voraussetzungen für die Förderungen

- Mindestens 5 Teilnahmen an ÖTV Turnieren im dem Jahr
- Teilnahme an Kreismeisterschaften in dem Jahr
- Abgelegter sportmotorischer Test in dem Jahr

Gefördert werden...

- ◆ Mädchen und Burschen der Jahrgänge U11, U12, U13, U14

im NÖTV-TOP-Kader und Entsendungskader 90€

im NÖTV-Regionalkader 50€

◆ Sonderförderung:

- ◆ Das Jugendreferat kann bei besonderen Spielern/innen Sonderförderungen in der Höhe von 90,-/Jahr genehmigen. Ansprechpartner bei Fragen: Stephan Böhm und Norbert Richter

Auf der Kreishomepage findet ihr die Liste der geförderten Spieler



Bericht des Kreisjugendteams 2012/2013

Breitensportförderung (wie im Vorjahr):

- ◆ **50 € Zuschuss für absolvierte Übungsleiterausbildung**
- ◆ **25 € Zuschuss für Ankauf von Liniensets**
- ◆ **Förderung spezieller Veranstaltungen oder Aktionen**
- ◆ **30 € Zuschuss pro Schnuppertag in Volksschulen** (ergänzend zur Schulaktionsförderung des NÖTV). Maximal 2 Aktionen pro Verein und Volksschule. Maximal 2 Volksschulen pro Verein. Antrag an Norbert Richter
- ◆ **30 € Zuschuss pro Schnuppertag in Kindergärten.** Maximal 1 Aktion pro Verein und Kindergarten. Maximal 2 Kindergärten pro Verein. Antrag an Norbert Richter
- ◆ **Einladung (Nov/Dez) aller Jugendfunktionäre und Vereinstrainer zum Informationsaustausch, mit anschließendem Buffet**

Information auf unserer Kreishomepage



Bericht des Kreisjugendteams 2012/2013

Erfolge der Jugendlichen des NÖTV Kreis Mitte

Staatsmeisterschaften:

U12 Burschen Doppel

Julian Rainer (Allr. Stattersdorf), 3. Platz

Landesmeisterschaften (Halle):

U12 Burschen Einzel u Doppel

Julian Rainer (Allr. Stattersdorf), 2. Platz

U16 Mädchen Einzel u Doppel

Nina Geretschläger (Muckendorf), 2. Platz

Landesmeisterschaften (Freiluft):

U8 Burschen

Constantin Böhm (TC Tulln) 1. Platz

U9 Burschen

Vinzent Wutzl u Philipp Jung (TC Tulln) 3. Platz

U10 Burschen

Lorenz Wutzl (TC Tulln) 3. Platz

U12 Burschen Einzel

Julian Rainer (Allr. Stattersdorf), 3. Platz, Doppel 2. Platz

U16 Burschen Doppel

Christopher Huber (TC Tulln), 2. Platz

U11 Mädchen

Anna Gröss (TC Tulln), 1. Platz

U11 Mädchen

Gloria Neunteufel (Madainitennis) 3. Platz

Weitere Erfolge

U9 Gratzl Nathalie (Muckendorf), Schmidt Sebastian (Tullnerbach), Heiss Lukas (Gerersdorf) und Böhm Constantin (Tulln) - alle unter den TOP 15 in Österreich



Bericht des Kreisjugendteams 2012/2013

Ergebnisse der Jugendmannschaften des Kreis Mitte auf Landesebene

U12 Burschen

TC Tulln

3. Platz

U14 Burschen

Purkersdorf

3. Platz

U16 Burschen

TC Tulln

6. Platz





Bericht des Kreisjugendteams 2012/2013

Ergebnis der Kreismeisterschaften

Einzel:

Mädchen U9: Jasmin Perina (Traisen)

Mädchen U11: Anna Gröss (TC Tulln)

Mädchen U14: Carina Kapeller (Muckendorf)

Burschen U9: Vincent Wutzl (TC Tulln)

Burschen U10: Jakob Wieser (TC Tulln)

Burschen U12: Lorenz Wutzl (TC Tulln)

Burschen U14: Sascha Dürnegger (Madainitennis)

Burschen U16: Michi Ziegler (Muckendorf)

Burschen U18: nicht ausgetragen

Doppel:

Burschen U11: Jakob Wieser/Moritz Böhm (beide TC Tulln)

Burschen U14: Markus und Rainer Klaus (Türnitz)

21.04.2013



Bericht des Kreisjugendteams 2012/2013

Ausblick

- wir brauchen Ideen und Lösungen, wie Kinder wieder mehr Matches spielen (ÖTV Turniere, Sparringtage usw.) und es für die Kids wieder interessanter wird (zb Kidstays U8 auch im Verein)
- Die Trainersituation hat sich im Vergleich zum Vorjahr nicht gebessert, es gibt immer noch viel zu wenig qualifizierte Trainer. Das muss sich ändern, wir müssen es für die Jugendlichen interessanter machen den Beruf zu wählen (zumindest als Nebenberuf)
- Die Kooperation mit Kindergärten und Volksschulen weiter forcieren und die Nachmittagsbetreuung ist eine gute Möglichkeit für Vereine.
- Ranglistenspiele in den Vereinen aufleben lassen?
- Die Jugendprogramme in den Vereinen weiter verbessern und auch die Zusammenarbeit mit anderen Vereinen zb Vergleichskämpfe usw.



Bericht des Kreisjugendteams 2012/2013

Das war´s vom Kindertennis



Danke!